

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2943
Ciudad Universitaria, 20 de mayo de 2019.

Inicia UAEM canje de fichas para el nivel medio superior

En las instalaciones del Gimnasio Auditorio de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y de manera simultánea en la Escuela de Estudios Superiores de Jojutla, la Facultad de Estudios Superiores de Cuautla (FESC) y la Preparatoria Cinco de Puente de Ixtla, inició hoy el canje de pre fichas por el registro definitivo al proceso de admisión de aspirantes al nivel medio superior.

Mayra Delgado Villalobos, jefa de Departamento de Admisión y Revalidación de la Dirección General de Servicios Escolares de la UAEM, informó que para el ciclo escolar 2019-2020, la UAEM cuenta con 3 mil 853 espacios en nivel medio superior y que hasta el momento se tienen registrados en sistema 5 mil 700 pre registros.

La jefa de Admisión y Revalidación invitó a los aspirantes a leer detenidamente la convocatoria para acudir el día indicado con la documentación necesaria, "es muy importante porque todavía el último día de canje llegan sin algún documento y es importante evitar el retraso o incluso que no les podamos emitir su registro definitivo".

Cabe recordar que este día inició el canje de fichas para aspirantes cuyo apellido paterno inicie con la letra A a la F, el 21 de mayo de la letra G a la L, el miércoles 22 de la M a la R, para concluir el 23 de mayo de la S a la Z. Para las sedes foráneas el canje se realizará los días 20, 21 y 22 de mayo en un horario de 9 a 15 horas.

Mayra Delgado explicó que hay unidades académicas que han tenido un crecimiento en la demanda los últimos años pero ofrecen pocos espacios como la Escuela Preparatoria Comunitaria de Tres Marías y la Preparatoria Seis de Tlaltizapán, a su vez las de mayor demanda son la Escuela de Técnicos Laboratoristas (ETL), la Preparatoria Número Uno "Bernabé L. de Elías" y la Preparatoria Número Tres de Cuautla "Profesor Luis Ríos Alvarado".

Delgado Villalobos explicó que si por algún motivo alguno de los aspirantes no se presenta el día que le corresponde para su canje de ficha, lo puede hacer en cualquier otra sede, siempre y cuando sea después del mediodía.

A través de la página electrónica institucional de la UAEM, los aspirantes pueden consultar la convocatoria completa, así como la sección de preguntas frecuentes para resolver cualquier duda: <https://www.uaem.mx/convocatoria-nivel-medio-superior-2019/>.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia